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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長井会長 

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

｢我等の生業｣ 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 佐野 実会員 

 

・・・・お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介    

釧路北ローターアクトクラブ        小甲薫会長    

釧路北ローターアクトクラブ  斉藤慎也幹事    

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。もう早いもので１２月の中旬とな

ります。暖かい日と寒い日の気温の波が大きいので、

皆様、体調にお気を付けてお過ごしください。 

 さて、先日YahooNewsで、山県市議会の話題が出

ておりました。それは、３年前から遠藤さんという

市議が和歌を織り交ぜて議会質問をせれているそう

で、先代の市長と今の市長が返歌を入れて答弁して

いるという記事でした。 

なかなか面白く精神的余裕のある市議会であります。

その中での１首を紹介いたします。 

遠藤市議が公約実現に向けての市長の姿勢を問うた

ところ、市長はこういう歌で答弁を返されました。

「その思い しっかり胸に 受け止めて 市民と歩

む 決意新たに」 なかなかストレートな思いのこ

もった歌であります。 

 ちなみに私の好きな１首は、日本最古の和歌でも

あります、スサノオノミコトの「八雲立つ 出雲八

重垣 妻籠みに 八重垣作る その八重垣を」です。

伴侶のいない私がと思われるでしょうが、これから

新しい生活が始まっていく、という希望や決意が伝

わってくる男らしい歌だと思います。 

    



・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

先週の雨の後は清々しい晴天が続きました。特に昨

日は気温が１２度もありました。気温の変化に伴う

体調の変化に気をつけましょう。穏やかな年末にな

れば良いですね。 

****    一般財団法人比国育英会バギオ基金から基金の

寄付の案内が届いています。 

****    厚岸ロータリークラブより１２月例会プログラ

ムと会報が届いています。 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    上期の反省・下期の検討上期の反省・下期の検討上期の反省・下期の検討上期の反省・下期の検討    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会長･幹事会長･幹事会長･幹事会長･幹事    

◆長井会長◆長井会長◆長井会長◆長井会長    

 

 

 

 

 

 

 

本日は上期の反省・下期の検討ということで、早い

もので今年度も半分を終えようとしております。こ

れまでの反省というとたくさんあり過ぎて限がない

のですが、亀岡幹事・役員・各委員長を始め、会員

の皆様のサポートのお陰で、この半年を無事に終え

られますこと、感謝申し上げます。 

本年度が７月よりスタートいたしました。 

最初に第７分区の各クラブからの表敬訪問があり、

８月最初の週のガバナー公式訪問、１０月の地区大

会と地区及び分区の行事は、皆様の尽力により何事

もなく終えることが出来ました。特に表敬訪問・ガ

バナー公式訪問では、多数の会員皆様の出席をいた

だき、盛大に終えることが出来、ありがとうござい

ました。個人的には、地区行事・分区行事・クラブ

例会の１００％出席を目指していたのですが、例会

を３度、家庭集会を１回欠席してしまいました。 

私の場合、欠席と決まるのが現場の都合上、例会開

始２～３時間前ということが多く、福井副会長及び

亀岡幹事にはご迷惑をおかけいたしました。 

せっかくの会長職ですので、なんとかパーフェクト

出席を目指していたのですが、残念でなりません。

また、会員増強という面では、上期は残念ながら「結

果はゼロ」ですので、下期に向けて、１人でも入会

して下さるよう、頑張っていきたいと思います。 

また、会員皆様の勧誘活動にも期待申し上げており

ます。新しい仲間を増やすため、頑張っていきまし

ょう。 

続きまして、下期についてですが、大きい行事とし

ては、IM・地区協議会となります。その他の行事と

して、チャリティーパークゴルフ大会などもござい

ますが、クラブの例会は勿論のこと、会員皆様に多

数の出席をいただき、クラブを始め、地区分区の行

事も盛り上げていければと思っております。 

当然、私の個人目標は下期１００％出席です。 

また、ロータリー財団・米山財団への寄付の呼びか

けも、随時行っていこうと思っておりますので、皆

様宜しくお願い致します。 

最後に、先日の家庭集会でも話し合われましたが、

会員増強・退会防止・出席率向上・各委員会の仕事



内容の継承等の諸問題を改善していくため、亀岡幹

事とともに努力していくつもりですが、更なる会員

皆様のご協力をお願い致しまして、上期の反省・下

期の検討とさせていただきます。 

 

 

◆亀岡幹事◆亀岡幹事◆亀岡幹事◆亀岡幹事    

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。 

私が幹事に就任してからもう６ヶ月が経過しようと

しています。何が何だか解からず幹事を引き受けた

のですが依然としてロータリーは奥が深く、ロータ

リー用語が解からず焦る事が多々あります。 

こんな中で［上期の反省］ですが、会員皆様のご協

力で何とかプログラムを終えることが出来そうです。

例会に仕事の都合上、出席出来ないなど反省は沢山

あるのですが副会長、副幹事等の力を借りながらこ

こまで来れた事を嬉しく思っております。 

「下期の検討」に付きましては２月他クラブ訪問例

会、３月ＩＭの全員参加と４月北見での地区協議会

への参加が残っております。 

又、新入会員の増強に伴うクラブの体制作りが残っ

ておりますが、理事等で意見を出し合い、なんでも

言い合える友愛的クラブに成ればと考えております。

これからの下期を会員皆様のお力で進めてまいりま

すのでご協力を重ねてお願い申し上げます。 

 

◆◆◆◆釧路北ロータ釧路北ロータ釧路北ロータ釧路北ローターアクトクラブーアクトクラブーアクトクラブーアクトクラブ活動報告活動報告活動報告活動報告    

会長小甲薫会長小甲薫会長小甲薫会長小甲薫    幹事斉藤慎也幹事斉藤慎也幹事斉藤慎也幹事斉藤慎也    

 

 

 

 

 

 

 

 

プロジェクターを使用しアクトクラブの活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーアクトクラブへのさらなる支援と企業

様の社員のアクトクラブへの入会のお願いしたい。 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１２月１８日（金） 

「 クリスマス家族同伴例会 」 

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路 18：30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        長井会長 

今週の会報担当：安藤整治会員 


